

# *Des protestations ont lieu parallèlement aux audiences sur la hausse des tarifs du gaz en Argentine*

---



Buenos Aires, 17 septembre, (RHC).- Des membres de partis politiques, des syndicats, d'organisations sociales et des voisins en Argentine ont manifesté aux alentours de l'endroit où siège l'audience publique au sujet de la hausse du tarif du gaz.

Plusieurs organisations considèrent que cette audience, placée sous les auspices du gouvernement de Macri est une farce, un simple exercice public vide d'un réel contenu, pour justifier la hausse et l'imposer.

Le ministre de l'Énergie et des mines, Juan José Aranguren, a confirmé la hausse du tarif du gaz de 203% à partir du mois d'octobre. Il a annoncé que tous les six mois des hausses seront réalisées jusqu'en 2019.



**Radio Habana Cuba**